

**GESUNDE ZÄHNE, GLÜCKLICHER MENSCH:  
CURADEN – BETTER HEALTH FOR YOU HEALTHY TEETH, HAPPY  
PERSON: CURADEN – BETTER HEALTH FOR YOU**

■ Curaden gilt als eines der weltweit führenden Unternehmen für ganzheitliche orale Gesundheitskonzepte. Seit mehr als 65 Jahren produziert und vertreibt das Schweizer Unternehmen diverse Produktlinien für Zahn- und Mundpflege. Das Besondere ist das ganzheitliche Konzept von Curaden, das bei der Prävention ansetzt.

Gute Mundgesundheit wirkt sich positiv auf den Allgemeinzustand eines Menschen aus – daher das Versprechen „better health for you“. Mit heiteren Farben und bisweilen außergewöhnlichen Aromen verhelfen wohl-durchdachte Produkte zu einer guten und nachhaltigen Mundgesundheit.

Ausgewiesene und erfahrene Fachpersonen sind an der Produktentwicklung maßgeblich beteiligt. Die Produktpalette von Curaden beinhaltet Schallzahnbürsten, Handzahnbürsten, Interdentalbürsten, Zahnpasten und Mundspülungen sowie Beißringe und Schnuller.

Swissness – fast alle Produkte werden ausschließlich in der Schweiz entwickelt, geprüft und hergestellt.

**Produkte fürs Leben**

CURAPROX-Produkte von Curaden begleiten Menschen ein Leben lang. Noch bevor der erste Zahn durchbricht, lindern biofunktio-



nelle Beißringe und Schnuller Zahnungsbeschwerden. Sind die Zähne da, so passen die Zahnbürsten in diversen Ausführungen und Bürstenkopfgrößen in alle kleinen und großen Hände. Auch bei kieferorthopädischen Behandlungen oder chirurgischen Eingriffen können die ausgeklügelten Produkte von Curaden eine gesunde, nachhaltige Mund- und Zahnpflege unterstützen. Produkte in stylischen Farben, neuen Formen und mit innovativen Aromen fördern die Selbstverständlichkeit der Mundhygiene. ◀◀

AD

Moscow, Russia  
25-28.09.2023



# DENTAL EXPO

54-TH MOSCOW  
INTERNATIONAL DENTAL  
FORUM & EXHIBITION

Crocus Expo Fairgrounds,  
pavilion 2

[www.dental-expo.com](http://www.dental-expo.com)



OUT OF POLITICS, OUT OF COMPETITION

Organizer:

**DENTALEXPO®**  
+7 499 707 23 07 | [info@dental-expo.com](mailto:info@dental-expo.com)

Strategic partner



General sponsor



[vk.com/dentalexpomoscow](https://vk.com/dentalexpomoscow)  
[t.me/dentalexporussia](https://t.me/dentalexporussia)



■ Curaden is one of the global leaders for comprehensive oral health concepts. For over 65 years, the Swiss company has produced and distributed a wide range of different oral care products. What sets Curaden apart is its holistic approach, which is based on prevention.

Good oral health has a positive effect on a person's overall health—hence, the Curaden promise “better health for you”. With bright colours and extraordinary flavours, Curaden's products contribute to long-lasting oral health.

Qualified and experienced specialists play a key role in the product development process. The product range includes sonic toothbrushes, manual toothbrushes, interdental brushes, toothpastes and mouthwashes as well as teething rings and soothers.

Swissness—almost all products are exclusively developed, tested and manufactured in Switzerland.

**Products for life**

CURAPROX products from Curaden accompany people throughout their lives. Even before the first tooth erupts, biofunctional teething rings and soothers help relieve pain. Once the teeth have erupted, toothbrushes with various designs and brush heads allow children and adults to maintain good oral hygiene. Furthermore, Curaden's sophisticated products support healthy and sustainable oral care during orthodontic or implant treatment. Products in stylish colours, exciting shapes and innovative flavours promote oral hygiene in everyday life. ◀◀



**Curaden, Germany**

[www.curaden.de](http://www.curaden.de)

**Hall 5.2  
Booth D051**



# ZWP ONLINE

www.zwp-online.info



## Seid ihr auch **#ADDICTED**



**Wir sind es!**  
Nach News, News und  
noch mehr News!

